
Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal 
 

Die Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal hat mehrere Anfragen an die 

Verwaltung der Gemeinde Mühltal zum vorgelegten Waldwirtschaftsplan für 2024. 

 

Im Waldwirtschaftsplan für 2024 ist insbesondere dargelegt, wie hoch die Einschlagsmenge 

sein soll bzw. maximal sein darf. Um eine nachhaltige Waldbewirtschaftung zu 

gewährleisten, darf jedenfalls nicht mehr geschlagen werden als gesichert nachwächst. Daraus 

ergeben sich die folgenden Fragen: 

 

 

1. Wie hoch ist der Zuwachs in Erntefestmeter pro Jahr und Hektar? 

 

2. Woraus ergibt sich dieser Zuwachs? 

 

3. Ist gewährleistet, daß dieser Zuwachs auch unter den gegenwärtig regelmäßig ungünstigen 

Wachstumsbedingungen, insbesondere heiße und trockene Sommer, erfolgt und wie wird dies 

begründet? 

 

4. Wie hoch ist der Gewinn für die Gemeinde Mühltal aus den Holzerlösen pro 

Erntefestmeter, wobei die Pachteinnahmen in Höhe von 10.500 Euro pro Jahr schon der Sache 

nach nicht anzurechnen sind, weil sie auch ohne die Holzernte erzielt werden? 
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